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A n fra g e 

der Abgeordneten Burgstaller ~~Ct+-~ 
. , 

und Kollegen . 

aft den Bundesminister für Inner~s 

betreffend Auswirkungen der Autobahneröffnung Südautobahn -

Karawankentunnel 

In nächster Zeit wird es zu einer Erweiterung der SUdautobahn 

im Bereich Kärnten - Karawankentunnel kommen. Die Anfrage

steller würde interessieren, inwieweit von seiten des 

Bundesministeriums eine vorausschauende Planung im Zusammen

hang mit der bevorstehenden Autobahneröffnung besteht. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

An f ra g e 

1) Für welchen Zeitpunkt ist die Autobahneröffnung SUd

autobahn - Karawankentunnel - geplant? 

2) Welche Maßnahmen sind seitens des Bundesministeriums im 

Zusammenhang mit der Autobahneröffnung vorgesehen? 

3) Sind im Stellenplan 1990 zusätzliche Planstellen für diesen 
Bereich vorgesehen? 

4) Wenn ja, wird es zur Aufstockung einzelner Gendarmerieposten 

kommen oder erfolgt die Aufstockung auf andere Weise? 
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